
部⾧・役員交流会報告（R5.5.14） 
 

～～総会後、エリアごとに、部⾧の皆さまと担当役員で交流しました。～～ 

交流会で出た主な意見・要望・質問を紹介いたします。 
 

《○交流会で出た主な意見・要望・質問➡➡➡返答》 
 ○3,000 世帯余りの会員の様々な意見・要望を吸い上げるためのアンケート等を実施してみたら 

どうか？ 

 ➡➡➡皆さま方のご意見・ご要望は、常会や、部⾧・組⾧交流会、各事業を通して伺うように 

    努めます。 
 

 ○道を隔てた組や、3 世帯しかいない組等、組編成を再編した方が良い組がある。 

 ➡➡➡組編成については、ご相談ください。個別に対応をさせていただきます。 
 

 ○町会費は実のところ、いつまでに納めたら良いのか？全組が揃わないと船橋会に納められな 

  いのか？ 

➡➡➡皆様にお願いしているのは、6 月末までです。基本はその期間にお願いいたします。し

かしながら、年度内に納入いただけたら結構です。全組が揃わなくても、集まった組か

ら船橋会事務所まで、または常会にお持ちくださっても構いません。 
 

 ○回覧用バインダーが無くなった、足りない、回覧チラシ数が不足している、どこへ相談する 

  と良いか？ 

 ➡➡➡船橋会事務所、お近くの役員、エリア担当役員まで、ご連絡ください。 
 

 ○組⾧のプレートを玄関先にかけていない組⾧がいる。 

 ➡➡➡できましたらかけてくださいますようにお願いいたします。そのことを、部⾧・組⾧ 

交流会で呼びかけます。また、プレートが引き継がれず無い場合は、事務所より支給し 

ます。 
 

○古くから、引き継がれている組のノートがある。誰も処分できないでいる。 

➡➡➡組の集金カードは個人情報です。3 年を目処に処分をお願いしています。お困りでした 

ら、船橋会事務所や常会にお持ちください。 
 

 

 

 

♪部⾧の皆さま方、⾧時間にわたり、ありがとうございました。♪ 


